

Mensaje del rector de la SPbPU A. I. Rudskoy en relación con la situación epidemiológica



¡Estimados politécnicos: profesores, empleados y estudiantes!

Sabéis que la situación epidemiológica en San Petersburgo sigue siendo extremadamente tensa: el aumento diario de los enfermos de COVID-19 es más de 500 personas. Hoy en día, 35 estudiantes de nuestra universidad están enfermos. Las personas enfermas y contactados con ellas están aisladas en albergues. Desafortunadamente, hay personas infectadas entre el personal: 9 profesores y 8 empleados.

Con el fin de prevenir la propagación del coronavirus en el entorno universitario, la Universidad Politécnica lleva a cabo una serie de medidas: los estudiantes y el personal reciben máscaras desechables en todos los edificios educativos; se limpian las instalaciones con desinfectantes especiales; se realiza un control de temperatura en las entradas de los edificios.

Hay que señalar que en los edificios de la SPbPU se instalan los sistemas de control más modernos, que proporcionan una medición precisa de la temperatura. Una medida importante para combatir la propagación de COVID-19 es la organización de lugares especiales en el campus para aislar a los enfermos. Se ha asignado una sala separada para estudiantes en riesgo, que han estado en contacto con una persona enferma o que tienen signos del gripe. También hay las actividades especiales de desinfección de los edificios de capacitación que se llevan a cabo los

sábados y domingos. Para los albergues, se compró un equipo desinfectante especial.

Para realizar pruebas masivas en COVID-19 en caso de un fuerte deterioro de la situación epidemiológica, la Universidad Politécnica concluyó un contrato con una organización especializada. Por el momento, una parte de los estudiantes y el personal ya han probado.

En las redes sociales oficiales y en la página web de la SPbPU, se informa constantemente sobre las reglas de comportamiento y las medidas para prevenir la propagación de COVID-19, se publican entrevistas con los principales virólogos para responder a las preguntas más frecuentes.

La sede operativa de la Universidad monitorea la situación diariamente y me presenta información dos veces al día. Mantenemos una interacción constante con los órganos de Rosпотребнадзор de la ciudad y los distritos, así como las clínicas de distrito № 76 y № 55.

Al mismo tiempo, es necesario afirmar que el comportamiento de los estudiantes y el personal en algunos casos no cumple con los requisitos de las órdenes universitarias. Se trata de no respetar el régimen de máscaras y la distancia social mínima. Si la situación no cambia, el Rectorado se verá obligado a reforzar las medidas aplicadas a los infractores.

Sobre la base de las Resoluciones del Gobernador de San Petersburgo y las recomendaciones del Ministerio de educación de Rusia, se preparó una orden sobre restricciones adicionales y la transferencia al trabajo a distancia de profesores y personal en riesgo.

Creo en la prudencia del personal y de los estudiantes de la Politécnica y espero que superemos con dignidad un período extremadamente difícil en la vida de la Universidad. Animo a cada uno de vosotros a recordar que la salud de un gran equipo de los politécnicos depende del cumplimiento de las reglas de conducta.

El rector de la SPbPU A. I. Rudskoy